

Гуламов Исабек Тажиidinovich

Дата рождения: 07.01.1993

Адрес: Кыргызстан, Ошская обл, Кара- Сууйский р-н, с

Жаны Учар 3/1.

Моб. телефон: +996770142625

E-mail: Isabek.92@mail.ru.

Образование:

С 2010 по 2016 Кыргызская Государственная Медицинская академия, факультет «Лечебное дело», специальность «Врач».

С 2016 по 2017 ординатура по специальности «Кардиология», на базе факультета постдипломного образования на базе ОШГУ

Дополнительное образование:

С сентября 2019г. по октябрь 2019г. повышение квалификации по теме «Алгоритм оказания неотложной медицинской помощи».

С января 2019 г. по май 2019 г. Первичная специализация « Функциональная диагностика: ЭХОКГ»

С января 2020 г. по май 2020 г. Первичная специализация «Рентгенэндоваскулярная хирургия».

Опыт работы:

С 2018 г. по 2019 врач- кардиолог в МЦ «Ош-Кардио имени Алиева Мамата».

С 2019 г. по настоящее время заведующий отделением реанимации в МЦ «Ош-Кардио имени Алиева Мамата».

Функциональные обязанности:

- оказание неотложной помощи, реанимационные мероприятия;
- лечение поступивших больных;
- назначение диагностических процедур;
- выполнение коронароангиографии;
- стентирование коронарных артерий;
- послебольничное наблюдение.

Профессиональные навыки:

- Уверенный пользователь ПК;
- Стремление развиваться профессионально;
- Владение иностранными языками: английский.

Личные качества:

Ответственность, целеустремлённость, организованность, стрессоустойчивость, умение работать в команде, дисциплинированность, преданность любимому делу.

Дополнительные сведения:

Семейное положение: женат.

Дети: есть.

Gulamov Isabek

Date of birth: 01/07/1993

Address: Kyrgyzstan, Osh region, Kara Suu district, Uchar village 3/1.

Mob. phone: +996770142625

E-mail: Isabek.92@mail.ru.

Education:

From 2010 to 2016 Kyrgyz State Medical Academy named after I. K Akhunbayev, Faculty of Medicine, specialty "Doctor".

From 2016 to 2018 internship in the specialty "Cardiology", on the base of Osh State University, Faculty of post diploma education.

Additional education:

From September 2019 to October 2019 advanced training on the topic "Algorithm for the provision of emergency medical care."

From January 2017 to May 2020 Primary specialization "Functional diagnosis: EchoCG".

From January 2020 to May 2020 Primary specialization "X-ray endovascular surgery".

Work experience:

From 2018 to 2019, a cardiologist in "Osh-Cardio medical center named after Aliev Mamat".

From 2019 to the present, head of the intensive care department in "Osh-Cardio medical center named after Aliev Mamat".

Functional responsibilities:

- Provision of emergency care, resuscitation;
- Treatment of admitted patients;
- Appointment of diagnostic procedures;
- performing coronary angiography;
- Stenting of coronary arteries;
- Follow-up care.

Professional skills:

- Confident PC user;
- Desire to develop professionally;
- Knowledge of foreign languages: English.

Personal qualities:

Responsibility, purposefulness, organization, resistance to stress, ability to work in a team, discipline, devotion to your favorite business.

Additional information:

Marital status: Married.

Have children.